

Produk Pertanian Tiongkok 2018

Menerobos 300 Miliar Yuan

2019-01-02 11:00:58

<http://indonesian.cri.cn/20190102/61d9b477-ef30-be78-529a-da366715f2df.html>

Terinformasi dari Kementerian Perdagangan Tiongkok, omzet penjualan online produk pertanian di seluruh negeri Tiongkok pada tahun 2018 diperkirakan dapat menerobos 300 miliar yuan dan proyek ujicoba komprehensif masuknya E-bisnis ke pedesaan kini mencakup 80 persen kabupaten miskin tingkat nasional. Pada tahun 2019, Kementerian Perdagangan juga akan dengan sungguh-sungguh mendorong proyek tersebut dan berupaya merealisasi pencakupan menyeluruh E-bisnis di kabupaten miskin tingkat nasional yang memenuhi syarat.

Pada musim panen tiap tahun, sejumlah daerah miskin pedesaan Tiongkok selalu menghadapi masalah kemacetan penjualan produknya karena saluran penjualannya kurang lancar. Pejabat Kementerian Perdagangan Teng Fangli mengatakan, pada tahun 2018, pihaknya melalui berbagai cara membantu lebih dari 350 kabupaten miskin mengadakan penjualan online produk pertanian.

Pejabat Kementerian Perdagangan Zhen Shuwei mengungkapkan, Kementerian Perdagangan tahun 2019 akan mendukung pembangunan lebih dari seribu pusat jasa publik dan logistik tingkat kabupaten dan lebih dari 70 ribu pos E-bisnis tingkat desa yang mencakup 26 ribu desa miskin yang terdaftar. Ia menyatakan, bersamaan menutupi kekurangan sarana dasar E-bisnis di daerah miskin, pihaknya juga dengan sekuat tenaga mendorong perkembangan industrialisasi E-bisnis di desa miskin.

Data menunjukkan, terhitung sampai akhir tahun 2018, di Tiongkok masih terdapat 334 kabupaten miskin mutlak dan ini akan merupakan titik berat pekerjaan penanggulangan kemiskinan Tiongkok dalam dua tahun ke depan. Penanggung-jawab terkait Kementerian Perdagangan menyatakan, pihaknya akan dengan sungguh-sungguh mendorong ujicoba komprehensif masuknya E-bisnis ke pedesaan dan mendorong pembentukan mekanisme saling bantuan antara perusahaan E-bisnis dan kabupaten miskin mutlak, dan berupaya merealisasi pencakupan menyeluruh E-bisnis di kabupaten miskin tingkat nasional yang memenuhi syarat.